DOI: 10.18572/2071-1166-2021-8-83-88

# Международная научно-практическая конференция «Актуальные проблемы науки административного и финансового права» («Лазаревские чтения — 2021»)

# Кобзарь-Фролова Маргарита Николаевна,

заведующая сектором административного права и процесса, главный научный сотрудник сектора административного права и процесса Института государства и права Российской академии наук доктор юридических наук, профессор 119019, г. Москва, ул. Знаменка, д. 10 E-mail: humanrights@igpran.ru

## Гришковец Алексей Алексеевич,

ведущий научный сотрудник сектора административного права и процесса Института государства и права Российской академии наук доктор юридических наук, профессор 119019, г. Москва, ул. Знаменка, д. 10 E-mail: grishkovecz65@mail.ru

# Васянина Елена Леонидовна,

ведущий научный сотрудник сектора административного права и процесса Института государства и права Российской академии наук доктор юридических наук, доцент 119019, г. Москва, ул. Знаменка, д. 10 E-mail: elenavasianina@yandex.ru

Институт государства и права РАН славится тем, что в нем трудились и продолжают развивать на высшем академическом уровне юридическую науку выдающиеся советские и российские ученые. Борис Михайлович Лазарев был одним из них. В 2021 г. Борису Михайловичу исполнился бы 91 год. В его память и с уважением к его заслугам ежегодно проводятся научные мероприятия. Отличительной особенностью данной конференции стало то, что она имела статус международной. Ее участниками стали граждане из десяти стран, среди которых представители Европы, Азии, Африки. Впервые Институт государства и права РАН пригласил в качестве участников представителей регионов, а программа конференции формировалась с учетом приоритета выступления с научными докладами представителей регионов. Целью проведения конференции было рассмотрение актуальных проблем, современных тенденций и перспектив развития административного и финансового права в условиях новых конституционных реалий. Участниками по итогам работы конференции была принята Резолюция (прилагается).

**Ключевые слова:** новые конституционные реалии, административное право, административный процесс, финансовое право, контроль, надзор, конференция, доклад, резолюция, год науки и технологий, финансовый механизм, налоги, бюджет.

# The International Scientific and Practical Conference Relevant Problems of the Administrative and Financial Law Science (the Lazarev Readings 2021)

# Kobzar-Frolova Margarita N.

Head of the Department of Administrative Law and Procedure Chief Research Scientist of the Department of Administrative Law and Procedure of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences LL.D., Professor

# Grishkovets Aleksey A.

Leading Research Scientist of the Department of Administrative Law and Procedure of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences LL.D., Professor

### Vasyanina Elena L.

Leading Research Scientist of the Department of Administrative Law and Procedure of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences LL.D., Associate Professor

# Информация о конференции

The Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences is famous for the fact that outstanding Soviet and Russian scientists worked there and continue to develop legal science at the highest academic level. Boris Mikhailovich Lazarev was one of them. In 2021, Boris Mikhailovich would have turned 91 years old. In his memory and with respect to his merits, scientific events are held annually. A distinctive feature of this conference was that it had the status of an international one. Its participants were citizens from 10 countries, including representatives of Europe, Asia, and Africa. First Institute of state and law Russian Academy of Sciences invited as participants of regional representatives, and the program of the conference was formed based on the priority of delivering scientific presentations of representatives of regions. The purpose of the conference was to consider current problems, current trends and prospects for the development of administrative and financial law, in the context of new constitutional realities. Participants, following the results of the conference, a Resolution was adopted (attached).

**Keywords:** new constitutional realities, administrative law, administrative process, financial law, control, supervision, conference, report, resolution, year of science and technology, financial mechanism, taxes, budget.